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C'est ainsi que les représentants et les parents délégués de l'APAELM ont
abandonné leurs tâches et leur embarras et se sont mis au travail. Nous avons
bénéficié de l'aide magnifique de nos professeurs de danse adorés, Ana et Laura,
qui se sont dévoués à notre cause et nous ont donné tout leur amour, leur
patience et leur temps. Des répétitions cachées pour surprendre ceux que nous
aimons le plus. Tous les moments et tous les lieux étaient bons : dans des
chambres d'hôtel après des journées de travail marathon, dans les intervalles
entre la rééducation, le travail, les déménagements, la toux et la fièvre des enfants
et des adultes, mais .... les représentants ont commencé à répéter cette
chorégraphie qui semblait initialement impossible, mais l'illusion, l'implication et
le désir de créer du plaisir n'ont pas eu d'incidence sur les aptitudes, mais sur
l'attitude, de sorte que la danse n'a pas été une barrière. 

Grâce à la danse, une véritable synergie s'est créée entre des familles qui venaient
d'arriver à l'école et d'autres qui avaient presque pris leur retraite. Et toutes avec le
même sentiment d'appartenance à la communauté scolaire.

Il était normal que les parents ressentent leur nervosité et leur trac en entrant sur
la piste de danse avec les enseignants et les élèves, mais c'était aussi merveilleux
de se laisser aller et de s'amuser avec l'ensemble du public. 

Merci beaucoup à vous tous de continuer à participer activement à notre chère
Association qui reflète si bien l'esprit de travail, de responsabilité et d'altruisme. 

C'est parti pour la prochaine édition !
https://www.youtube.com/watch?v=aO5Nv1w88sA 

-----------------------------------------------------------------------------
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Nouveau stand de l'APAELM au Carnaval
par Commission Fêtes 

- - DERNIÈRE MINUTE- -
Camps de vacances pour Pâques
Propositions de camps de l'APAELM pour les vacances de Pâques
Multi-aventure, céramique, équitation.... Réductions pour les familles membres de l'APAELM. 
Plus d'informations : https://apaelm.com/campamentos-de-vacaciones-de-semanas-santas-
camps-de-vacances-de-paques-2023/

Une autre nouveauté cette année pendant le carnaval a été la mise en place
d'un stand de nourriture et de boissons par le comité des fêtes de l'APAELM
afin que les parents et les proches qui sont venus voir les chorégraphies de
leurs enfants, neveux, nièces et/ou petits-enfants puissent avoir au moins une
collation dans la bouche après le départ précipité ou à moitié échappé du
travail afin d'arriver à l'heure. 

Ce fut une expérience merveilleuse et nous ne manquerons pas de la
renouveler lors des prochaines éditions. 

L'APAELM se joint au Carnaval
par Geles Oliva - déléguée de classe APAELM 
2023 est arrivé plein d'énergie et d'idées nouvelles qui ont amené
des mères et des pères à se lancer sur la piste de danse pour la
première fois ! Le père au singulier n'est pas une faute de frappe,
c'est qu'un seul a dansé, mais nous sommes convaincus que
notre courageux père a ouvert la voie à beaucoup d'autres qui
nous ont dit qu'ils participeraient l'année prochaine.

https://www.youtube.com/watch?v=aO5Nv1w88sA
http://goog_1365202342/
https://apaelm.com/campamentos-de-vacaciones-de-semanas-santas-camps-de-vacances-de-paques-2023/


Collecte d'aide aux victimes du tremblement de terre en Turquie et en Syrie
par Commission Vivre Ensemble 

p. 2 

En février dernier, l'APAELM s'est à nouveau mobilisée pour collecter des
vêtements chauds, des couvertures, des tentes, des sacs et des denrées
alimentaires non périssables pour toutes les personnes touchées par les
tremblements de terre dans le sud-est de la Turquie et le nord de la Syrie. 

Au total, 3 camionnettes d'une capacité de 17m3 sont arrivées aux différents
points de déchargement de l'aéroport de Madrid pour être acheminées vers
leur destination finale en Turquie.

La réponse des familles de Molière a été extraordinaire. L'APAELM a toujours
été en contact direct avec l'Ambassade de Turquie à Madrid qui a transmis ses
sincères remerciements pour tout le soutien et l'affection manifestés au
peuple turc avec la contribution de cette aide.

Nous sommes entrés dans l'histoire - GUINNESS RECORD 24h de PICKELBALL 
par Commission Comunication
Nous sommes l'une des rares écoles en Espagne à enseigner le pickleball à ses
élèves du secondaire depuis maintenant 5 ans. L'APAELM a donc été choisie
comme l'endroit idéal pour organiser la première partie de pickleball de 24 heures
du Guinness World Record.

Pendant la réalisation du record du monde, l'APAELM s'est chargée de la
préparation des terrains de pickleball extérieurs, de l'organisation d'un mini tournoi
amateur auquel ont participé enfants et adultes, de la vente de livres et de
magazines d'occasion en français, en espagnol et en anglais et d'un stand de
nourriture et de boissons où l'on trouvait des hot-dogs, des crêpes, des tacos, etc.

L'événement a été couvert par différents médias écrits et visuels, et l'APAELM a
également été mentionnée en tant qu'entité collaboratrice.

MARCA-https://www.marca.com/otros-deportes/2023/03/07/64078156e2704e4d4c8b45e8.html
TELEMADRID - https://www.telemadrid.es/programas/madrid-se-mueve/Madrid-se-Mueve-
12032023-2-2540165967--20230309090000.html
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JOURNÉES PORTES OUVERTES 
par Commission Communication 
Ce trimestre a été caractérisé par les journées portes ouvertes (JPO), l'APAELM a toujours été présente,
participant et collaborant à leur réalisation, apportant cette valeur ajoutée qu'est l'association pour l'école.

.                                     PROCHAINE OPPORTUNITÉ-  31 MARZO 2023 



Les différents plans pour les élèves à besoins éducatifs particuliers.
Le calendrier scolaire.
Plan de communication et campagne d’inscriptions.
Projets et actions de classe

la façon dont les informations pertinentes sur les élèves à besoins éducatifs particuliers sont transmises
d’année en année entre les enseignants (surtout lorsqu'il n’y a pas de PAP).
Les actions de sensibilisation et d'intégration menées auprès des enfants.
Nous avons demandé à ce que les parents soient informés lorsque les enseignants décèlent un changement
négatif d’attitude ou une baisse de rendement chez nos enfants.
Nous avons demandé quelles sont les visites et sorties prévues cette année. Est ce que la visite à Atlantis va
avoir lieu?
¿Est ce que nous avons une date pour l’implantation de la zone de tri des déchets?
La france Ôsi: Bilan? demande de réunion pour améliorer la prestation
Quelles sont les actions menées avec les délégués de classe?
PRONOTE: est ce possible de donner accès aux assistantes de maternelle? Lors de remplacements non
ponctuels, nous demandons une mise en place rapide de l’accès de la professeure remplaçante.
Est ce que ce sera possible d’organiser un ciné club ouvert à toute la communauté éducative?

Est ce que nous pouvons entrer dans l’enceinte de l'école pour récupérer les vêtements perdus des enfants
?

Le 2 mars s’est tenu le deuxième conseil d'école de l’année.Avec la participation de la directrice de primaire Alix
Martelly, représentantes des enseignantes, les dix membres élus de l’APAELM et 3 membres élus de l’ALI (une
était absente) 

Ce conseil d'école a eu pour but de présenter

Les questions de l’APAELM ont porté sur de nombreux sujets (liste non exhaustive):

p. 3

Périscolaires- La FRANCE Ô Si 

par Commission Primaire
2e Conseil d'École 2022-2023

par Commission Primaire

-----------------------------------------------------------------------

Vous aurez les réponses dans le compte rendu qui sera publié après le prochain conseil d'école en juin 2023.
https://liceofrancesmoliere.es/fr/qui-sommes-nous/conseils

NEWSLETTER
BULLETIN BIMESTRIEL DE L'APAELM

A
V

R
 20

23

Comme vous le savez, la gestion des activités périscolaires a été confiée cette année à France Ô si. Les
associations de parents d'élèves de l'école ont souhaité suivre de près l'évolution de cette gestion et ont
apporté leur soutien dès le début. Nous avons fourni des contacts pour les moniteurs des différentes activités
et nous avons été très attentifs aux retours que nous avons reçus des familles et des moniteurs.

Augmenter l'offre d'activités pour l'année prochaine, avancer les dates de pré-inscription et permettre les
inscriptions au début de chaque trimestre. Nous avons également insisté sur la nécessité de proposer des
activités favorisant l'intégration dans la culture francophone.
Nous avons évoqué la possibilité de permettre aux enfants externes d'accéder aux activités proposées, ainsi
que d'organiser des activités pour les adultes.
Enfin, nous avons également insisté sur la nécessité de donner de la visibilité au travail effectué pendant ce
temps périscolaire, peut-être par le biais d'une lettre d'information qui touche toutes les familles et de
réaliser une enquête de satisfaction auprès des usagers en milieu/fin d'année scolaire afin d'améliorer le
service.

Cette année, le nombre d'élèves inscrits a doublé par rapport à l'année dernière. Après une première période
d'adaptation, tant au niveau du traitement des inscriptions, de l'organisation des enfants que de la gestion des
paiements, il semble que nous soyons parvenus à un équilibre satisfaisant pour les différents groupes
concernés. Le bilan est positif.

Lors de la dernière réunion qui s'est tenue au début du mois de mars, nous avons discuté de différents points
pour :

https://liceofrancesmoliere.es/fr/qui-sommes-nous/conseils/
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par Commission Communication
3e Conseil d'Établissement - Augmentation frais scolaires, et déconventionnement?

Une augmentation d'une 9% des frais de scolarité, c'est ce qui a été annoncé aux familles du Lycée Molière à l'issue
du troisième Conseil d'établissement qui s'est tenu en mars dernier, où cette question a été débattue en plus du
prétendu déconventionnement annoncé par la Mission laïque française (MLF) dans son rapport annuel d'activité et
financier publié en février dernier.

L'ensemble du personnel du Conseil du Centre était présent. Nous avons eu l'honneur d'accueillir M. Perrot
(Conseiller culturel adjoint de l'Ambassade de France - SCAC), M. Ralle (Conseiller consulaire des Français en
Espagne) et Mme Mazin (DRAFIN), ainsi que la direction de l'établissement, le CPE, des représentants du corps
enseignant et des représentants élus des associations de parents d'élèves.  

La question du déconventionnement nous a tous pris par surprise et avant le CE nous avons bougés afin d'avoir le
plus d'informations possibles ce jour là. En ce qui concerne l'augmentation des frais d'inscription, c'est quelque
chose que nous avions déjà prévu, mais jamais à des niveaux aussi élevés qu'aujourd'hui. Notre opposition absolue à
une telle augmentation a été partagée avec toutes les personnes présentes et consignée dans le procès-verbal, qui
sera rendu public après son approbation lors du prochain Conseil d'école en juin.

Voici une chronologie des actions que l'APAELM a menées cette année sur ces deux sujets afin de demander plus
de transparence et une meilleure prise en compte des réalités des familles qui composent la communauté
éducative du Lycée Molière.
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Octobre - L'APAELM fait une Déclaration Liminaire au cours du 1er CC de cette année scolaire contre une
augmentation potentielle des frais de scolarité (lire)
Octobre - La Présidente de la FAPALFE lit une Déclaration Liminaire lors du Conseil Consulaire des
Bourses (CCB) en octobre dans le même sens

Décembre - 2º CE. L'APAELM présente plusieurs questions diverses relatives aux perspectives financières
et aux projets d'investissement immobilier de l'école face à une éventuelle augmentation des frais de
scolarité (voir). 
Janvier. L'APAELM envoie une lettre au présidente at au directeur générale de la MLF

Février. Réception d'une lettre de soutien à notre école de la part de la MLF.

Février. Publication du Rapport Annuel d'activité et financier de la MLF, qui mentionne la "poursuite du
déconventionnement des lycées de Villanueva et d'Alicante".

Mars - réunion de coordination avec la FAPEE et l'APE du Liceo de Alicante pour les actions futures. 

Mars - réunion avec les représentants des enseignants au sein du CC pour travailler ensemble de
manière coordonnée.
Marzo - reunión con el Sr. Ralle (Consejero consular de los franceses en España)

Mars - participation et plus de X questions divers relatives au déconventionnement et aux tarifs dans le 3e
CE
Mars - Le président de la FAPEE rencontre le DG de la MLF lors de la réunion du comité de gestion de
l'AEFE à Paris le 14 mars 2023

Mars - CA AEFE - La FAPEE fait une déclaration liminaire où la situation des lycées de Villanueva de la
Canada et d'Alicante est évoquée pour agir.

Février - Réunion de la présidente de la FAPALFE avec le SCAC 

Mars - Réception d'une lettre du DG de la MLF expliquant l'origine de la question d'une éventuelle
déconvention, le statut actuel de stand-by et le fait que la communauté sera informée en cas de relance à
l'avenir.
Mars - Lettre envoyée par l'APAELM au DG du MLF sur les mesures à prendre concernant l'augmentation
des tarifs.
Mars - soutien aux familles nombreuses du Lycée Molière dans leur lettre sur l'augmentation des frais 
Mars - L'APAELM se réunit à l'ambassade de France en Espagne pour discuter de l'éventuel
déconventionnement des lycées de Villanueva et d'Alicante.
et en avril nous continuerons ....

Liens: PV - Questions diverses APAELM aux Conseils - Récentes actions APAELM

https://www.fapee.com/IMG/pdf/declaration_liminaire_fapee_caaefe-2023-03-14.pdf
https://liceofrancesmoliere.es/fr/qui-sommes-nous/conseils/
https://apaelm.com/events/category/consejos-conseils/?tribe-bar-date=2022-09-01
https://apaelm.com/apaelm-preoccupation-statut-finances-couts-preocupacion-estatus-finanzas-tasas/


Les 14 et 15 mars se sont tenus le conseil d'administration de l'AEFE et une journée de l'Observatoire des
élèves à besoins éducatifs particuliers (OBEP). Des membres de la FAPEE étaient présents à ces deux
réunions, en particulier son président et sa vice-présidente, ainsi que Corinne Truffier, référente FAPEE
dans le domaine du handicap, qui contribue activement tout au long de l'année à la construction d'une
meilleure prise en charge des élèves concernés. 

A l'ordre du jour : vote du compte financier de l'AEFE, point sur la contribution unique des
établissements. La FAPEE a fait une déclaration liminaire et a posé de nombreuses questions diverses
concernant l'ensemble du réseau et spécifiques à certains établissements.

CA de l'AEFE et OBEP (14 et 15 mars)
par Commission Communication  

La FAPEE (Fédération des APE des établissements scolaires français à l'étranger)
renforce sa présence au conseil d'administration de l'AEFE. En février dernier, la
Direction de la diplomatie d'influence du ministère de l'Europe et des Affaires
étrangères nous a attribué un nouveau siège, en l'occurrence pour les APE des
établissements scolaires français à l'étranger.
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DEUX SIÈGES POUR LA FAPEE AU CONSEIL D'ADMINISTRATION DE
L'AEFE
par Commission Communication  

FAPALFE - Fédération APE des Lycées français en Espagne et au Portugal

La plateforme Reflexe-S a organisé un webinaire sur l'inclusion scolaire le 16 mars.
Corinne Truffier a parlé de son expérience et des questions spécifiques sur
lesquelles elle travaille en tant que référente handicap à la FAPEE.
---------------------------------------------------------------------------
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Il y a désormais deux sièges de membres de la FAPEE représentés au Conseil d'Administration de
l'AEFE, ce qui confirme la participation active et essentielle des parents bénévoles au fonctionnement
du réseau d'enseignement français à l'étranger et au travail continu et constructif mené par la FAPEE
depuis de nombreuses années. 

Nous en profitons pour féliciter Sébastien Ricout, Président du Comité de gestion du Lycée français de
Zürich, qui prendra cette fonction et siégera aux côtés du Président de la FAPEE, Hugo Catherine.
----------------------------------------------------

C'est ainsi que la FAPALFE a réuni les AMPAS non gérées et les membres de la FAPEE des lycées français EGD
de Madrid, Barcelone, Valence et Lisbonne, des écoles conventionnées de Malaga et Bilbao, des lycées MLF de
Saragosse, Alicante, Gran Canaria, Murcie, Santa Cruz de Tenerife, Séville, Valladolid et Villanueva de la Cañada
(Madrid), et Bel-Air (Sant Pere de Ribes, Barcelone).

Présidé par Hélène Monard Leroy (Lisbonne), il se réunit régulièrement, en face à face ou par vidéoconférence,
pour discuter des problèmes rencontrés par les APE et les parents. Elle est l'interlocutrice du SCAC et a réuni le
GPE du Lycée Charles Lepierre de Lisbonne pour discuter des problèmes communs aux écoles de la péninsule.

Aujourd'hui, son défi est de maintenir les communautés de parents d'élèves dans un esprit constructif et
collaboratif. Les parents bénévoles de la FAPALFE sont unis autour des notions d'engagement et de service
aux familles et de collaboration attentive avec la direction et leur tutelle.

Le réseau ibérique de parents est la FAPALFE, née en 2010 de la volonté de
coopération de 2 administrateurs de la FAPEE qui souhaitaient, au-delà des
différences très institutionnalisées de l'époque, que les parents des écoles de la
Mission Laïque et de l'AEFE dialoguent, partagent leurs informations et soient
collectivement une force de proposition et d'action.

https://www.fapee.com/IMG/pdf/declaration_liminaire_fapee_caaefe-2023-03-14.pdf
https://reflexe-s.com/rendez-vous-16-mars/


Nouvelle visite trimestrielle à la cantine
par Commission Cantine 

Au cours de ce trimestre, la Commission Cantine de l'APAELM a effectué sa deuxième visite de
l'année à la cantine et a tenu une réunion avec la direction en présence du prestataire (Seresca) qui
gère la cantine. Cette dernière était à la suggestion du Proviseur, un geste qui rend encore plus
solide la position de l'école et de sa direction en termes de transparence, de désir d'amélioration et
de collaboration avec l'APAELM. La Commission Cantine de l'APAELM profite de l'occasion pour le
remercier.
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De plus, depuis quelques semaines et comme publié dans la
Newsletter du Lycée Molière, toutes les familles peuvent apporter leurs
bidons d'huile usagée pour qu'ils soient recyclés. Le démarrage ne
s'est pas fait sans heurts, mais maintenant qu'il est opérationnel, nous
pouvons dire qu'en avertissant le concierge (généralement Rosa) et en
déposant les conteneurs à la loge, la procédure de collecte et de
recyclage de cette huile recyclée est respectée. La décision de travailler
avec "Un autre temps, une autre planète" et de participer ainsi à un
projet social visant à soutenir l'inclusion des femmes victimes de
violence et en danger d'exclusion sociale est une contribution
supplémentaire à l'apport du label Eco school dont bénéficie le Lycée
Molière.

La Commission Cantine de l'APAELM est également heureuse d'annoncer que la proposition faite
par l'APAELM à la direction en début d'année scolaire de mettre en place une salle "tupperware"
sera réalisée, de sorte que l'année prochaine les élèves de Seconde, Première et Terminale
pourront apporter leur déjeuner de la maison et le manger dans cette salle climatisée avec micro-
ondes. Cette annonce a déjà été commentée par le Proviseur il y a quelques jours via Pronote.
Nous imaginons que des détails plus concrets seront donnés au fur et à mesure de l'achèvement
des travaux.

Une autre réalisation de l'année dernière, qui s'est cristallisée lors de cette dernière visite, a été le
fait que des parents, qui n'appartiennent ni à la Commission ni à l'APAELM, sont venus avec la
Commission de l'APAELM à la salle à manger pour voir son évolution, manger le menu et faire des
suggestions et des améliorations qu'ils jugent opportunes. 

Nous vous encourageons à nous écrire chaque fois que vous le jugerez opportun :
cantine.apaelm@gmail.com

https://otrotiempo-otroplaneta.org/
mailto:cantine.apaelm@gmail.com


Dans l'attente de la mise en œuvre complète de ce plan d'action, les établissements scolaires continuent
de pouvoir s'appuyer sur les ressources des académies partenaires de l'AEFE pour élaborer leur plan de
prévention et de lutte contre les violences et le harcèlement, en complément des formations zonales. Il
convient d'ajouter à cet égard que, chaque année, les plans régionaux de formation proposés par les zones
géographiques de l'AEFE intègrent des formations sur ces questions. Elles s'adressent aux personnels
d'encadrement, aux enseignants et aux équipes éducatives et de santé.

PLUS D'INFO: https://www.education.gouv.fr/non-au-harcelement/phare-un-programme-de-lutte-contre-
le-harcelement-l-ecole-323435
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Le Programme pHARe sera déployé dans le Réseau
par Commission Vivre Ensemble 

Grâce à la FAPEE, nous avons appris que le programme pHARe de lutte
contre le harcèlement scolaire sera obligatoire à partir de la prochaine
année scolaire.

Le 14 mars 2023, le conseil d'administration de l'AEFE nous a informés en
réponse à notre question (récurrente) que :

l'Agence travaille en étroite collaboration avec la mission chargée de la
prévention des violences en milieu scolaire au sein de la DGESCO pour
permettre aux établissements du réseau de réaliser les enquêtes locales de
climat scolaire (ECLS) utilisées par le ministère de l'Éducation nationale, et
pour organiser la formation des formateurs avant la rentrée 2023. Une fois
formés, ces formateurs seront chargés d'accompagner les équipes de
direction, éducatives et pédagogiques dans la mise en œuvre et l'utilisation
de ces enquêtes et dans le déploiement du programme pHARe, plus
particulièrement de la méthode " préoccupation partagée " pour gérer les
situations de harcèlement.

Conférences avec les Alcooliques Anonymes en secondaire
par Commission Vivre Ensemble
Dans le cadre des actions menées par le Comité d'Education à la Santé, à la Citoyenneté et à
l'Environnement (CESCE), l'APAELM a été sollicitée pour prendre contact avec les Alcooliques
Anonymes (AA) et organiser des interventions sur la prévention de l'alcoolisme auprès des
élèves de 4e et 3e.

Le 7 mars, huit représentants des AA ont fait part de leur expérience personnelle de l'alcool et
de ce qu'elle leur a apporté sur le plan personnel, familial et professionnel. Les élèves ont pu
participer à un échange à la fin de chaque intervention et ont remercié les intervenants
d'avoir partagé leur vécu.

Au retour des vacances de Pâques, les classes du Lycée bénéficieront également de ces
interventions. Et dans le cadre de l'Ecole des Familles, l'APAELM consacrera une session au
thème Alcool et Famille.
--------------------------------------------------------------
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Oeuvre de Théatre sur la neurodiversité 
par Commission EBEP
Le 30 mars, 220 élèves le matin et 240 l'après-midi du CM2 à la Terminale, ainsi que des
enseignants et des parents de Molière ont pu assister à la pièce de théâtre promue et
cofinancée par l'APAELM : Tonto, Loco, Salvaje en la Despernada.  Une pièce qui pose le
dilemme : que faire de ces élèves qui ne rentrent pas dans le système ?

L'APAELM remercie la direction de soutenir cette initiative et la participation de l'ensemble de
l'école secondaire.

https://www.education.gouv.fr/non-au-harcelement/phare-un-programme-de-lutte-contre-le-harcelement-l-ecole-323435


Autres conférences organisées au cours du trimestre
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L'école des familles est de retour
par Commission Culture et Conférences 

12 janvier - Conf. Fort en maths grâce à la pensée visuelle (face à face)
18 janvier - Conf. L'école maternelle : une grande école (face à face)
19 janvier - Conférence d'orientation : Le choix des spécialités en 2nde, décryptage
des implications (en ligne)
27 janvier - Atelier : l'importance de l'écriture manuscrite (en classe)
2 février - Conférence spéciale Parcourus (en ligne)
7 mars - Conf. MLF : la résistance (en ligne) 
14 mars - Conf. préparation. BAC : l'épreuve orale de français (en ligne)e)

14 ont été les conférences qu'en collaboration avec la FAPEE, l'APAELM a proposé à ses
familles membres et non membres sur des thèmes liés à l'orientation professionnelle ....
En particulier, ce premier trimestre 2023 les conférences en ligne suivantes ont eu lieu :

https://apaelm.com/events/category/conferencias-conferences

par Commission Culture et Conférences

NEWSLETTER
BULLETIN BIMESTRIEL DE L'APAELM
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10 février : Discipline positive : amour, respect et affirmation de soi
3 mars : Les clés de la motivation pour les études
24 mars : Comment améliorer la communication avec nos enfants 

Nous avons commencé l'année avec le lancement de l'Ecole des Familles. Depuis la pandémie de 2020,
nous avions proposé diverses interventions et conférences en soutien à celles que la FAPEE organisait et
auxquelles nous participions. Aujourd'hui, nous avons souhaité reprendre l'Ecole des Familles et chaque
trimestre nous partagerons avec vous une série d'interventions, de conférences et d'ateliers sur différents
thèmes qui nous semblent importants pour les familles ayant des enfants de la petite enfance à la
Terminale.

Les conférences organisées au cours du premier trimestre 2023 ont été très bien accueillies, avec près de
50 participants à l'une d'entre elles, aussi bien en personne qu'en ligne.

Nous vous rappelons les conférences et les ateliers de ce trimestre :

-------------------------------------------------------------------------------------------

https://apaelm.com/events/category/conferencias-conferences/


¿Has pensado alguna vez en¿Has pensado alguna vez en
implicarte másimplicarte más??

  Y SI...
ET SI...  
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Avez-vous déjà pensé àAvez-vous déjà pensé à
vvous impliquer davantageous impliquer davantage ? ?

Ya sea Ya sea echar una mano ocasionalmenteechar una mano ocasionalmente,,
o o profundizar algún temaprofundizar algún tema dentro de una  dentro de una comisióncomisión,,

  

          con con buena voluntadbuena voluntad o  o periciapericia,,
¡¡toda aportación toda aportación refuerza la comunidadrefuerza la comunidad del Liceo! del Liceo!

  

Que ce soit Que ce soit donner donner un coup de main occasionnelun coup de main occasionnel,,
ou ou approfondir un sujetapprofondir un sujet au sein d'une  au sein d'une commissioncommission,,

  

      avec avec bonne volontébonne volonté ou  ou expertiseexpertise,,
toute contribution toute contribution renforce la communautérenforce la communauté du Lycée ! du Lycée !

https://apaelm.com/
https://www.fapee.com/
mailto:apaelm@gmail.com


M
em

br
e

M
ie
m
br
o

COMISIONES & CONTACTOS COMMISSIONS & CONTACTS

AFILIACIÓN, INFORMACIÓN GENERAL
ADHÉSION, INFORMATION GÉNÉRALE apaelm@gmail.com

BECAS
BOURSES apaelm@gmail.com

CAMPAMENTOS DE VACACIONES
CAMPS DE VACANCES primaire.apaelm@gmail.com

COMEDOR
CANTINE cantine.apaelm@gmail.com

CONVIVENCIA
VIVRE ENSEMBLE vivre.ensemble.apaelm@gmail.com

CULTURA & CONFERENCIAS
CULTURE & CONFÉRENCES conferencias.apaelm@gmail.com

EBEP/NEE
EBEP cebep.apaelm@gmail.com

ECO-ESCUELA
ÉCO-ÉCOLE ecoecole.apaelm@gmail.com

FIESTAS
FÊTES fiesta.apaelm@gmail.com

INTERCAMBIOS INTERNACIONALES
MOBILITÉ INTERNATIONALE intercambiosescolares.apaelm@gmail.com

LIBROS
LIVRES apaelm@gmail.com

PRIMARIA
PRIMAIRE primaire.apaelm@gmail.com

SECUNDARIA
SECONDAIRE secundaria.apaelm@gmail.com

TRANSPORTE
TRANSPORT transport.apaelm@gmail.com

Asociación de Padres de Alumnos
Association de Parents d'Elèves

Lycée français international Molière - Villanueva de la Cañada (Madrid)

Fédération des APE
des Établissements

d’Enseignement
français à l’Étranger
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